
Pièces 3 Pièces

Superficie 117 m²

Référence ARA-931-AMa

Prix 589 000 €

Mandelieu-la-Napoule
Appartement à vendre (06210)
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Exclusivite - idéalement implanté au sein d'une résidence de standing avec piscine,

tennis,  parc  arboré  et  gardien,  à  pieds  de  toutes  commodités  notamment  de  la

plage,  ce  beau  3  pièces,  au  calme,  est  très  lumineux  avec  deux  belles  terrasses

avec  vue  Dégagé.  Baigné  de  lumière  et  entouré  par  les  palmiers  du  parc,  ce  bel

appartement, au premier étage, situé résidence "des golfeurs" se compose :- d'un

hall  d'entré  avec  placard  rangement,  un  espace  salle  à  manger/cuisine  et  un

espace salon.- l'aile droite de l'appartement accueille une première chambre, une

salle de douche et un wc.- l'aile gauche ...

Sole  agent  -  beautiful,  bright  and  quiet  three  bedroom  apartment  with  a  living

surface  89  m²  and  two  large  east-  south  facing  terraces,  each  of  14  m².  Ideally

located  within  walking  distance  of  all  amenities  on  the  first  floor  in  a  very  well

maintained residence with  swimming pool,  tennis  courts,  park  and caretaker.  The

apartment  consists  of  an  entrance  hall  with  storage  room,  a  lovely  open  plan

kitchen  and  dining  room that  opens  onto  a  first  terrasse.  A  first  bedroom has  an

en-suite shower room and toilet. From the dining room, you access the living room

with a second identical terrasse. ...

AAA RIVIERA

* Agence / Agency: 12, rue des Belges, 06400 CANNES - 06560 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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